

PANAMÁ ESTE

Mejor atención para pacientes de la CSS

08 De Febrero
00:00

Me gusta Compartir Tweet



126 millones de dólares se ha invertido en las 16 salas de hemodiálisis, aseguró Guillermo Sáez-Llorens, Director General de la Caja de Seguro Social.

Quintín Moreno / Quintín Moreno

Pacientes con insuficiencia renal tienen una nueva sala de hemodiálisis, la cual fue inaugurada ayer en el hospital Susana Jones Cano, en Villa Lucre y donde se podrán atender 240 personas.

Samuel Alvarado, quien padece de insuficiencia renal y se atiende en el hospital Susana Jones Cano, destacó que la incorporación de las 22 máquinas de diálisis en la nueva sala de hemodiálisis mejora el estilo de vida de los pacientes; pues actualmente se atienden 114 personas.

Por su parte el presidente de Panamá, Ricardo Martinelli aseguró que son 1656 pacientes de insuficiencia renal en todo el país y son 16 salas de hemodiálisis que han sido remodeladas y construidas en Panamá.

Guillermo Sáez-Llorens, director de la Caja de Seguro Social (CSS), recalcó que antes el costo del tratamiento para los pacientes era de 2300 dólares por mes, ahora es de 1300 dólares.